



Intervention de l'Association EGEE

publié le 01/11/2021 - mis à jour le 24/01/2022



Vendredi 22 octobre 2021, des membres de l'Association EGEE [↗](#) sont intervenus auprès des élèves de 2nde TNE, 2nde PMIA et CAP1 sur le thème de la recherche de stage et de la communication avec les entreprises. Ils ont pu participer à des simulations d'entretien téléphoniques et ainsi apprendre à se présenter, se préparer aux principales questions que l'on pourrait leur poser et à gérer les imprévus.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.